



Se van a paro trabajadores del PJF

Tras el voto de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados para extinguir los fideicomisos del Poder Judicial y tras las duras palabras del presidente López Obrador esta mañana, trabajadores y empleados del Poder Judicial tomaron, hace unos momentos, una decisión que México no conocía.

El sindicato de trabajadores del PJF informó que se van a paro nacional a partir de mañana y hasta el martes 24 de octubre.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6860?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6860&authkey=!AO4TyIW3LqpGHsl&ithint=video&e=aooZmp>